

みよし SDGs アワード

町が持続可能なまちづくりを進める中で、「みよし SDGs 宣言」に応募された35団体から、特に優れた取り組みを行う団体を表彰しました。



町制施行50周年を迎えて
 本町は、昭和45年11月3日に町制を施行し、令和2年11月3日に50周年を迎えました。今日の発展した三芳町があるのも、先人たちはもとより、地元企業や事業所、そして住民の皆さまのご尽力の賜物であり、心から感謝と敬意を表するところでございませす。今、世界では「プラネタリー・バウンダリー」「地球の限界」が叫ばれ、人類は産業革命以降加速度的に拡大してきた社会経済活動から、持続可能な開発目標（SDGs）への大きな転換が求められています。こうした動向を踏まえ、SDGsの理念に基づき持続可能なまちづくりを推進している当町においても、「三芳町ゼロカーボンシティ」を宣言しました。未来の子どもたちのために、この青く美しく輝く、平和な地球を残していくことは、今を生きる私たち人類の使命であり責任です。今後も町民の皆さまの幸せを願い、ためまぬ努力を続け、次の100年に向けて、全ての人が夢と希望を持てるまちづくりを町民の皆さまと進めてまいります。

三芳町長 **林伊佐雄**

Future and Hope ~Welcome to Miyoshi Town~

これからの50年 三芳の未来へ

昭和45年（1970年）11月3日に誕生し、50周年を迎えた三芳町。これからの50年に向かって、新たな道を歩み始めます。



明石農園

農業・肥料を使わない自然栽培を行いながら、農業福祉連携に取り組み、多様性・共生社会という視点で活動しています。



石坂産業株式会社

三富今昔村や工場見学をはじめとした体験型環境教育の普及により、地域力の向上や環境・社会問題等に取り組んでいます。



大崎電気工業株式会社埼玉事業所

みよし大崎ジュニアハンドボールを通し、健康や活力の向上はもちろん、子どもたちの学びの場を提供しています。



三芳町川越いも振興会

320年前から伝わる持続可能な循環型農法を実践し、平地林の保全や落葉堆肥農法は生物多様性の発展にも貢献しています。



特定非営利活動法人 れでいばーど

三芳おなか子ども食堂の運営・活動が、フードロス対策や子育てしやすい地域づくりへの貢献として評価されました。



町

制施行50周年記念式典を終えて、三芳町は100周年へと向かってこれからの50年を歩み始めました。

式典では、50周年特別表彰、定例表彰や様々なステージパフォーマンスの他に、三芳町ゼロカーボンシティ宣言、みよしSDGsアワード表彰、三芳町ふるさと大使の任命を行いました。三芳町ゼロカーボンシティ宣言は、町民・事業者・行政が協働して、将来にわたり「安心・安全な暮らし」と、「みどり豊かなふるさと三芳町」を守るために、2050年までに「二酸化炭素排出量実質ゼロ」を目指す宣言。みよしSDGsアワードは、持続可能なまちづくりを進める中で特に優れた取り組みを行う団体を表彰するもの。そして三芳町ふるさと大使は、各分野で活躍し、町にゆかりのある方々を任命し、町のPRやまちづくりへの助言をいただくものです。

環境破壊が問題となる中で、どのようにこれから50年のまちづくりをしていくか。ゼロカーボンシティや持続可能なまちづくりをはじめとした、高齢者から未来の子どもたちまでを見据えた魅力あふれるまちづくりのため、様々な課題やニーズに対応しながら全力の町政運営を、皆さまと共に行ってまいります。



HPで式典動画公開中
http://www.town.saitama-miyoshi.lg.jp/news/50shuunen_sikiten.html



ザ・シンフォニエッタみよし コンサートマスター 荒井英治さん

— Message —
 芸術文化は作り手と受け取る方の継続的な繋がりによって芽を出していきます。三芳の空に広がりゆく音を吸っていただき、皆様の心の一部となるように音を届けたいと思います。

淑徳大学 女子柔道部監督 野瀬英豪さん

— Message —
 三芳町の子どもたちに、『この町で育って良かった』、そう思って貰えるような活動をしていきたいです。何卒、よろしく願い致します。

2020五輪ハンドボール日本代表 元木博紀さん

— Message —
 ハンドボールを通じて町民の皆さんの体力向上に貢献し、さらには地域の発展のため協力していきますのでよろしくお願いたします。

ホルン奏者 高橋臣宜さん

— Message —
 誰でも気軽に、仕事着で来られる演奏会をたくさん開催したいと思っております。クラシックを皆さんの生活のすぐ隣に。

ピアニスト 岩井亜咲さん

— Message —
 三芳町が芸術文化溢れる町として、これから一層発展していくことを望んでいます。そして私もその一端を担うことができたら幸せです。

和太鼓奏者・三味線奏者・書道家 鷹-TAKA-さん

— Message —
 和太鼓、書道を通じて日本の伝統文化を多くの方に届けていけるよう、三芳町から日本中、世界へと元気と笑顔を届けられるよう務めて参ります。

シンガーソングライター TAONさん

— Message —
 「三芳町ふるさと大使」としての使命感を持ち、町のご当地ソングを歌いながら、三芳町の魅力を世界に発信していきたいです。

三芳町ふるさと大使

各分野で活躍する三芳町にゆかりのある7人1団体ふるさと大使に任命しました。町のPRや高い見識によるまちづくりへの助言をいただくと共に、町も応援団として活動の応援支援をします。